

Notas Locales

Por un momento el público ha echado en olvido las hazañas del Hombre Rayos X, el mal servicio de teléfonos y la cuestión internacional, para fijar su atención en un asunto local de enorme trascendencia: la clausura del hotel del chino Achiú.

Toda la prensa de la capital ha dedicado extensos editoriales en alabanza del alcalde señor Talavera que ha realizado este prodigio que podría figurar al lado de los trabajos de Hércules. El entusiasmo era merecido, por cuanto el chino Achiú, había desafiado hasta ahora, con ventaja, todos los esfuerzos de la autoridad en contra de su indigno negocio; pero ya que los tristes tiempos que corremos permiten dar el nombre de hazaña a lo que en otras ocasiones se había mirado solamente como un acto común de buen servicio, es justo recordar que, si bien el señor Talavera logró el triunfo final, correspondió al señor Besa la iniciación del expediente seguido en contra del famoso chino.

¡Al César lo que es del César

Un colega ha publicado ayer un reportaje al regidor señor Tagle Carter.

El regidor, cuya hoja de servicio es demasiado conocida, aprovechó, como de costumbre, la ocasión para atacar la Inspección Sanitaria, uno de los pocos servicios municipales que inspira garantías de honradez. Pero esto es lógico. Desde hace tiempo las discusiones municipales giran, solamente alrededor de las cantinas, los prostíbulos y otros negocios de igual categoría. El señor Tagle Carter habría dado una nota discordante si no hubiera hablado de esta clase de asuntos. ¡Lástima que al tratar de ellos haya falseado de un modo lamentable los hechos;

En cambio, el señor Tagle Carter, ha reivindicado para sí la legítima gloria de haber emprendido una campaña... contra las moscas.

La pequeñez de estos asuntos que preocupan tanto a la Municipalidad y al público, hará exclamar, de seguro, a más de un moralista: ¡Signos de los tiempos; ¡La prensa alaba a un alcalde porque cierra un repugnante hotelillo; ¡Un regidor se alaba a sí mismo por haber muerto algunas moscas; Como está la autoridad municipal; ¡Como baja el país;

Sin embargo, hay hechos pequeños que tienen significado importante. Y si la campaña en contra de las moscas basta para mostrar la labor destructiva realizada por el señor Tagle Carter, la clausura del chino Achiú muestra que el alcalde señor Talavera está dispuesto a obrar con energía, y en los pocos días que lleva en su puesto ha logrado hacer más que algunos de sus antecesores en largos meses de permanencia en la Alcaldía.

La ciudad no puede menos de aplaudir estas manifestaciones y felicitarse de que los proyectos ~~xxx~~ que el señor Besa no, podrá, por su salud, llevar a la práctica, hayan encontrado un continuador eficaz y decidido.

Ojalá el tiempo permita al señor Talavera desarrollar sus propósitos de buen servicio, pues sería muy lamentable verlo abandonar la Alcaldía antes de poder realizarlos, para volver, una vez más, al eterno espectáculo de desorganización administrativa, componendas y debilidades que por tanto tiempo ha presenciado la ciudad.